



Sternblasen zugunsten des Unteralkuser-Kirchl

In den Jahren 1983 bis 1985 wurde die Kapelle zum HL. Josef in Unteralkus auf Initiative der Nachbarschaft Unteralkus renoviert. Finanziert wurde dieses Projekt zum überwiegende Teil mit Spenden und durch die unentgeltliche Mitarbeit vieler fleißiger Hände. Unter anderem stellte die Musikkapelle Ainet den Erlös aus der Sternbläseraktion des Jahres 1984 zur Verfügung.

DIE STERNBLÄSER KOMMEN - DIE STERNBLÄSER KOMMEN - DIE STERNBLÄSER KOMMEN - DIE

Musikkapelle AINET

Ainet, am 3.1.1984

An alle
Haushalte
der Gemeinde Ainet

Unsere Musikkapelle feiert heuer das 80. Jahr ihres Bestandes. Aus diesem Anlaß ist zwar keine große Festlichkeit vorgesehen, doch wir wollen unser Jubiläumsjahr mit einer guten Tat beginnen, die einem schönen Gemeinschaftswerk dient:

der RENOVIERUNG der UNTERALKUSER-KIRCHE.
=====

Am Nachmittag des Hlg. Dreikönigtages werden sich 5 Bläsergruppen der Musikkapelle gleichzeitig auf den Weg machen, um die Haushalte in allen Ortsteilen zu besuchen. Mit besinnlichen Weisen wollen wir ein bißchen Weihnachtsfreude mitbringen.

Bitte, nehmt uns freundlich auf!

Der Erlös dieser Aktion wird - wie bereits erwähnt - für die Erneuerung des Unteralkuser-Kirchleins verwendet.

Schon auf diesem Wege wünschen die Musikanten allen Gemeindebewohnern ein GESUNDES UND GLÜCKLICHES NEUES JAHR!

Foto dieses Beitrages: Fritz Gregorius. Wer kann noch Fotos vom Brauchtum um die Weihnachtszeit wie z.B. vom Herbergsuchen, Turmblasen, Sternsingen, Sternblasen usw. zum Einscannen oder im digitalen Format zur Verfügung stellen.

Kontakt: lois.gomig@aon.at

Eine der Bläsergruppen zu Besuch bei Fritz Gregorius



CANr. 972 - Sternblasen 1984, Spenden zugunsten des Unteralkuser-Kirchl

1 Josef Lukasser 2 Hans-Peter Jester 3 Hans-Jörg Ploner 4 Günther Jester 5 Edwin Frotschnig

Die Sternbläser der MK Ainet

Ainet, 10.1.1984

Der Renovierungsausschuß "Unteralkuser-Kirche"

An alle Haushalte
der Gemeinde A i n e t

Die Sternbläser der Musikkapelle bedanken sich sehr herzlich für die überaus freundliche Aufnahme in allen Haushalten und für die außerordentliche Spendenfreudigkeit.

Der Erlös dieser Sternbläser-Aktion

S 71.981,-
=====

ist eine wertvolle Hilfe bei der Renovierung der Unteralkuser-Kirche.

Auch der Herr Pfarrer und der Renovierungsausschuß bedanken sich auf diesem Wege bei allen Spendern. Vergelts Gott!

Für den Renovierungsausschuß:
Josef ENTSTRASSER, Kunig eh.

Für die Sternbläser:
Alois GIRSTMAIR, Kpm. eh.